



中央公民館に設けられた展示コーナー

### 9/4 経済活性化研修会

#### 北海道・花畑牧場の「生キヤラメル」から何を学ぶか

寄居町商工会主催による商工業と農林業の連携による地域経済の活性化を目指した研修会が9月から開講。9月4日のオープニングセミナーでは、「水よりも安い」と言われた牛乳の生産者から、生産・加工・販売の一環した事業展開で経営改革を実現し、生キヤラメルを大ヒットさせた田中義剛さんが講演。事業の成功だけでなく、地域活性化に貢献するまでに至った「決してあきらめない」精神は、満員の聴衆の感動を呼びました。

## 町政を問う！一般質問

今定例会では、5名の議員が登壇しました



佐野千賀子 議員

#### 文化・芸術のための新施設建設の考えはあるか

**答弁** 今のところ、新たに建設する考えはありません

## 文化・芸術のまち

**問** 我が町には、人間国宝の陶芸家をはじめとして数多くの文化人や芸術家が在住しています。そうした方々から寄贈された作品などは庁舎や公共施設等で展示されていますが、「もっと広く町内外の多くの方々に鑑賞していただけるような施設を」との声が寄せられています。また、日本一を誇っている鉢物の生産者や盆栽の達人、ソテツの収集家等、我が町は人材の宝庫です。「施設をつくれれば寄贈を…」との言葉もいただいています。

さらに音楽の分野でも、さまざまなジャンルの方々が活躍しています。発表の場ともなるコンサートホールを併設した「(仮称)文化・芸術交流センター」建設のお考えについて伺います。

**答** 町には文化・芸術活動の拠点施設として中央公民館があり、文化講演会をはじめ発表会や作品展を開催していることから、引き続き活用していきたいと考えています。また、寄贈いただいた作品については中央公民館等の公共施設で展示・紹介しており、今後も中央公民館を中心に公共施設の有効利用を図っていきたくと考えていることから、新たに施設を建設することは、今現在考えていません。

**問** 数年後には「ホンダの町 寄居」が注目を集めることと思います。そこに焦点を合わせて「文化・芸術の町 寄居」をピーアールする大きなチャンスです。将来的に施設を建設するお考えはありますか。

**答** 近い将来、そうした構想も考えていますので、今後検討していこうと思います。

▼その他の質問  
・寄居保育所の庭の芝生化について

### 9/18 ホンダ工場立地支援委員会

#### ホンダ野球部から優勝報告



都市対抗硬式野球大会で優勝したホンダ硬式野球部(狭山市)が来庁。庁舎玄関ロビーに黒獅子旗等が展示されました。ホンダ工場立地支援委員会も初戦と決勝戦を応援に行き、優勝の感激を味わいました。町民の期待として、近い

将来、東京ドームの電光掲示板に「よりいホンダ」の文字が点灯することを願っています。

### 10/16 埼玉県議員研修会

#### ご近所から日本を変えよう！

この研修会は、三芳町文化会館(コピスみよし)で、フリーアナウンサーの堀尾正明氏を迎えて開催されました。

行政に頼らず、地域から日本を変えることもできる。そのためには、リーダーの頑張り、女性の発想を大切に等、「ご近所の底力」の取材から得た「住民主導のまちづくり」について学んだ、有意義な研修でした。

